

Sicherheit im Alter

Betrug am Telefon und an der Haustüre

Vortrag und Tipps zur Verhinderung von Betrug

Dienstag 7. Februar 14:00 Uhr
Johannes-Saal (Kath.Pfarreisaal)
Laufenburg

Andreas Conrad von der Kantonspolizei Aargau zeigt auf, wie Betrügerinnen und Betrüger immer wieder grosse Kreativität an den Tag legen und ständig neue Betrugsmaschen und Tricks erfunden werden. Er zeigt auf, wie wichtig es ist, typisches Täterverhalten, häufige Opfermerkmale und typische Betrugssituationen zu erkennen, um sich oder andere zu schützen.

Der Vortrag richtet sich an alle Interessierten, also nicht nur Seniorinnen und Senioren und ist an keine Konfession gebunden.

Freier Eintritt